

Le Loiret en route pour les JO

Le Département organisait, hier, au château de Chamerolles un forum pour mettre une première pierre à sa candidature au label « Terre de Jeux », présenté lundi à Paris.

Dimitri Crozet

dimitri.crozet@centrefrance.com

Pour le résumer façon basket-ball, ça s'appelle saisir la balle au bond. À peine le label « Terre de Jeux » créé dans la perspective des jeux Olympiques de Paris 2024, le Loiret s'est mis dans les starting-blocks en réunissant, hier, élus, représentants des clubs ou encore élèves, sous la grande halle du château de Chamerolles.

« Que ces jeux ne soient pas que Parisiens »

L'objectif premier de ce forum, rassemblant 150 personnes, a été répété par les différents acteurs : « fédérer » toutes les forces, pour donner au Département toutes les chances d'obtenir le label « Terre de Jeux » en ques-



PROXIMITÉ. À une heure de Paris, le Loiret veut profiter de la dynamique olympique. PHOTO AFP

tion. Celui-ci, présenté lundi par le président de Paris 2024 Tony Estanguet, vise à inclure les collectivités dans la dynamique olympique. « Ce qu'implique le label, c'est que ces JO ne soient pas que Parisiens », ont résumé les élus. Ça tombe bien, le Loiret n'est pas Paris, mais n'en est pas si loin.

Le label doit être obtenu sur la base de plusieurs actions. Si l'une d'entre elles peut être l'accueil de délégations étrangères via

un centre de préparation aux Jeux, il s'agit aussi de s'engager sur l'organisation d'événements ou la mise en place de programme pour favoriser le développement du sport sur le territoire.

Des axes très généraux, en face desquels les acteurs du territoire et donc le Département, devront mettre des actions concrètes dans leur candidature.

Verdict en octobre

Ces actions ne sont pas encore définies. Hier, via

des ateliers de réflexion, le but était de faire remonter les idées, qui seront analysées et synthétisées par les services du Département.

Commence donc une course contre-la-montre pour poser la candidature et attendre le verdict, attendu en octobre ; si le label est obtenu, tous les acteurs devront ensuite se faire coureurs de fond, pour entretenir la flamme (olympique) et mettre en œuvre les futures actions fléchées jusqu'en 2024. ■